

2021年8月17日  
物産フードサイエンス株式会社

### 弊社従業員の新型コロナウイルス感染について

弊社名古屋工場事務棟で勤務している社員から、新型コロナウイルスの感染者1名が確認されましたので以下の通り、お知らせいたします。

当該従業員は8月16日（月）に発熱、8月17日（火）にPCR検査を受診し、陽性と診断されました。なお、最終入社日は8月16日（月）であり、現在は医療機関及び保健所の指示に従っております。

当該従業員が勤務していた事業所において、現時点で、以下の対応をとっております。

- ・当該従業員の行動履歴、ならびに、濃厚接触者の調査
- ・濃厚接触者がいた場合は、自宅待機の指示、ならびに、健康状態の経過確認
- ・該当する職場及び共有スペースの消毒作業の実施

なお、工場内施設は消毒作業を完了し、通常の生産を行っており、製品供給に問題はございません。

また、厚生労働省より食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる報告はない旨が発表されております。弊社製品の品質・安全性に問題はございません。

弊社は2020年4月より緊急対策本部を設置し、全社において、手洗い・消毒・うがい・マスク着用・入社時の検温の励行、時差出勤・班別出勤・テレワークの推進等、感染拡大の抑止に向けた措置を講じてまいりました。引き続き、社内外への感染拡大防止に努め、お客様、お取引先様、全従業員の安全確保を最優先に対応を進めてまいります。

お客様および関係者の皆様にはご不安、ご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんが、ご理解賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

以上